

## **Instruction manual – English**

### **SAFETY INSTRUCTIONS**

Before use make sure to read all of the below instructions in order to avoid injury or damage, and to get the best results from the appliance. Make sure to keep this manual in a safe place. If you give or transfer this appliance to someone else make sure to also include this manual.

In case of damage caused by user failing to follow the instructions in this manual the warranty will be void. The manufacturer/importer accepts no liability for damages caused by failure to follow the manual, a negligent use or use not in accordance with the requirements of this manual.

1. Read and save these instructions. Attention: pictures in the IM are for reference only.
2. For home use only. Do not use for industrial purposes. Do not use the appliance for any other purposes than described in this instruction manual.
3. Do not take this product to a bathroom or use near water.
4. Do not leave the appliance switched on when not in use.
5. Do not use other attachments than those supplied.
6. Do not attempt to repair, adjust or replace parts in the appliance.
7. Do not place or store the appliance where it can fall or be pulled into a bath or sink.
8. Do not use as a shaver for human body.
9. Do not use on clothes while wearing.
10. Do not use it for plush clothes, clothes with nap, embroidery, etc.
11. Do not apply excessive pressure on the appliance. Improper use may damage clothes.
12. Do not immerse the appliance in water or any other liquid.
13. Do not allow any water to come in contact with the appliance.
14. Keep the appliance out of the reach of children.
15. Always ensure hands are dry before operating the appliance.
16. The appliance contains sharp blades. Take care to avoid contacting with the skin, during use and maintenance.
17. Be sure that the switch is turned off before attempting to clean the blades.
18. This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved.
19. Children shall not play with the appliance.
20. Cleaning and user maintenance shall not be made by children without supervision.

### **Safety instructions for battery**

1. Different types of batteries or new and used batteries are not to be mixed.
2. Batteries are to be inserted with the correct polarity.
3. Exhausted batteries are to be removed from the appliance and safely disposed of.
4. If the appliance is to be stored unused for a long period, the batteries should be removed.
5. The supply terminals are not to be short-circuited.

## PARTS DESCRIPTION



1. Protection cap
2. Shaving head
3. Blade
4. Battery compartment
5. Battery compartment cover
6. Detachable lint container
7. On/off switch
8. Brush

## USE

1. Open the battery compartment cover. Insert two AA batteries (not included). Please follow correct battery polarities otherwise the set will not work. Close the battery compartment cover.
2. Place the clothes on a flat surface so that the appliance can be moved smoothly. Slide the on/off switch to position "1" to start shaving lint off your clothes.
3. After use, slide the on/off switch to position "0" to turn off the appliance.
4. When the lint container is 80% full, turn off the appliance, slide the container down and empty it.

### Caution:

Do not press strongly on the clothes as the head of the lint remover can be damaged.

Do not use the appliance for removing lint on terry cloth, fluffy fabrics, embroideries, etc.

While removing lint, smooth out any gathers to avoid damaging the fabric.

Be careful when using near buttons, zippers, joints, stitches, glued prints, etc.

## CLEANING AND MAINTENANCE

1. Remove batteries before cleaning or if the unit is not used for a long time.
2. Clean the detachable lint container regularly.
3. Wipe over the body using a soft damp cloth. Do not use hard abrasives or cleaners.
4. Pull the protection cap outwards and then rotate the shaving head off the body. Take out the blades by holding the plastic area, don't pull the blades. Clean the blades, shaving head and inner compartment of the device with the soft brush. **Note: Be careful, the blade is sharp.**  
After cleaning, replace the blade, shaving head and protection cap.
5. Never immerse the device in water or other liquids. Never hold the device under running water.
6. Never use solvents, abrasive cleaners, hard brushes, metal or sharp objects for cleaning.



The crossed out wheeie bin symbol means that this product shall not be disposed of with normal household waste. Electronic and Electrical Equipment not included in the selective sorting process are potentially dangerous for the environment and human health due to the presence of hazardous substances. Please dispose of responsibly at an approved waste or recycling facility.



**BATTERY MUST BE RECYCLED OR DISPOSED OF PROPERLY. DO NOT OPEN. DO NOT DISPOSE OR IN FIRE OR SHORT CIRCUIT.**

## **Bedienungsanleitung – German**

### **SICHERHEITSHINWEISE**

Lesen Sie vor dem Gebrauch unbedingt die nachfolgenden Anleitungen, um Verletzungen oder Beschädigungen zu vermeiden und das beste Ergebnis mit dem Gerät zu erzielen. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Wenn Sie dieses Gerät an eine andere Person weitergeben, stellen Sie sicher, dass Sie auch diese Bedienungsanleitung aushändigen.

Im Falle von Beschädigungen, die durch die Missachtung der Anleitungen in dieser Bedienungsanleitung verursacht wurden, wird die Garantie ungültig. Der Hersteller/Importeur haftet nicht für Schäden, die durch Missachtung der Bedienungsanleitung, fahrlässigen Gebrauch oder Benutzung, die nicht in Übereinstimmung mit den Anforderungen dieser Bedienungsanleitung erfolgt, verursacht wurden.

1. Anleitung lesen und aufbewahren. Achtung: Die Abbildungen in der Anleitung haben nur Erklärungscharakter.
2. Nur für den Privatgebrauch. Nicht für industrielle Zwecke benutzen. Benutzen Sie das Gerät zu keinem anderen als in dieser Bedienungsanleitung beschriebenen Zweck.
3. Nehmen Sie dieses Produkt nicht mit in ein Badezimmer. Benutzen Sie es nicht in der Nähe von Wasser.
4. Schalten Sie das Gerät aus, wenn es nicht benutzt wird.
5. Verwenden Sie nur das mitgelieferte Zubehör.
6. Versuchen Sie nicht, das Gerät zu reparieren, zu justieren oder Komponenten des Gerätes auszutauschen.
7. Bewahren oder stellen Sie das Gerät nicht an einer Stelle auf, von wo es in eine Badewanne oder ein Waschbecken fallen oder gezogen werden kann.
8. Benutzen Sie das Gerät nicht als Rasierer für den menschlichen Körper.
9. Benutzen Sie das Gerät nicht auf Kleidungsstücken, während diese getragen werden.
10. Benutzen Sie das Gerät nicht für Plüschstoffe, Stoffe mit Flor, Stickerei usw.
11. Nicht zu viel Druck auf das Gerät ausüben. Bei unsachgemäßem Gebrauch wird das Material beschädigt.
12. Gerät nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten eintauchen.
13. Das Gerät vor Wasser schützen.
14. Gerät von Kindern fern halten.
15. Vor dem Gerätegebrauch immer dafür sorgen, dass die Hände trocken sind.
16. Am Gerät sind scharfe Schneiden. Bei der Verwendung und Pflege Hautkontakt vermeiden.
17. Vor dem Reinigen der Schneiden muss der Geräteschalter ausgestellt sein.
18. Dieses Gerät kann von Kindern ab 8 Jahren und Personen mit eingeschränkten körperlichen, sensorischen oder geistigen Fähigkeiten oder mangelnder Erfahrung und Kenntnis benutzt werden, wenn sie beaufsichtigt werden oder in die sichere Benutzung des Gerätes unterwiesen werden und die damit verbundenen Gefahren verstehen.
19. Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen.
20. Kinder sollten dieses Gerät nicht unbeaufsichtigt reinigen oder warten.

### **Sicherheitshinweise für Batterien**

1. Unterschiedliche Batteriesorten sowie gebrauchte und neue Batterien dürfen nicht gemischt werden.
2. Die Batterien richtig gepolt einlegen.
3. Leere Batterien aus dem Gerät nehmen und umweltgerecht entsorgen.
4. Batterien entnehmen, wenn das Gerät längere Zeit nicht benutzt werden soll.
5. Batteriepole nicht kurzschließen.

## BESCHREIBUNG DER TEILE



1. Schutzkappe
2. Scherkopf
3. Klingen
4. Batteriefach
5. Batteriefachabdeckung
6. Abnehmbarer Fusselbehälter
7. Ein-/Ausschalter
8. Bürste

## BENUTZUNG

1. Öffnen Sie die Batteriefachabdeckung. Legen Sie zwei AA-Batterien (nicht inbegriffen) ein. Bitte beachten Sie die korrekte Ausrichtung der Batteriepole, sonst wird das Gerät nicht funktionieren.
2. Legen Sie die Kleidungsstücke auf eine ebene Fläche, damit das Gerät reibungslos bewegt werden kann. Schieben Sie den Ein-/Ausschalter auf Position „1“, um mit dem Abrasieren der Fussel von Ihrer Kleidung zu beginnen.
3. Schieben Sie den Ein-/Ausschalter nach dem Gebrauch auf Position „0“, um das Gerät auszuschalten.
4. Wenn der Flusenbehälter zu 80 % gefüllt ist, Gerät ausschalten, Behälter nach unten abschieben und entleeren.

## VORSICHT:

Üben Sie keinen starken Druck auf die Kleidungsstücke aus, da sonst der Kopf des Fusselrasierers beschädigt werden könnte.

Benutzen Sie das Gerät nicht zur Entfernung von Fusseln an Frotteetüchern, flauschigen Stoffen, Stickereien usw. Glätten Sie während der Entfernung von Fusseln alle Falten, um das Gewebe nicht zu beschädigen.

In der Nähe von Knöpfen, Reißverschlüssen, Nähten, Stickereien, Aufdrucken etc. vorsichtig arbeiten.

## REINIGUNG UND PFLEGE

1. Entfernen Sie die Batterien, bevor Sie das Gerät reinigen oder wenn es voraussichtlich längere Zeit nicht benutzt wird.
2. Entleeren Sie den abnehmbaren Fusselbehälter regelmäßig.
3. Wischen Sie das Gehäuse mit einem weichen, feuchten Tuch ab. Verwenden Sie keine harten Scheuermittel oder Reiniger.

4. Ziehen Sie die Schutzkappe nach außen und drehen Sie dann den Scherkopf vom Gehäuse ab. Zum Entnehmen der Schneiden nicht direkt daran ziehen, sondern den Kunststoffbereich festhalten. Mit der weichen Bürste die Schneiden, den Scherkopf und das Innenfach des Geräts reinigen. **Hinweis: Lassen Sie Vorsicht walten, die Klinge ist scharf.**  
Bringen Sie nach der Reinigung die Klingen, den Scherkopf und die Schutzkappe wieder an.
5. Gerät nie in Wasser oder andere Flüssigkeiten tauchen. Gerät nie unter fließendes Wasser halten.
6. Zum Reinigen auf keinen Fall Lösungsmittel, Scheuermittel, harte Bürsten, Metall oder scharfe Gegenstände verwenden.



Das nebenstehende Symbol einer durchgestrichenen Mülltonne auf Rädern zeigt an, dass dieses Gerät der Richtlinie 2012/19/EU unterliegt. Diese Richtlinie besagt, dass Sie dieses Gerät am Ende seiner Nutzungszeit nicht mit dem normalen Haushaltsmüll entsorgen dürfen, sondern in speziell eingerichteten Sammelstellen, Wertstoffhöfen oder Entsorgungsbetrieben abgeben müssen. Diese Entsorgung ist für Sie kostenfrei. Schonen Sie die Umwelt und entsorgen Sie fachgerecht.

Beim Kauf eines Neugerätes haben Sie das Recht, das entsprechende Altgerät an Ihren Händler zurückzugeben. Händler von Elektro- und Elektronikgeräten mit einer Verkaufsfläche von mindestens 400 qm sowie Lebensmittelhändler mit einer Verkaufsfläche von mindestens 800 qm, die regelmäßig Elektro- und Elektronikgeräte verkaufen, sind außerdem verpflichtet, Altgeräte unentgeltlich zurückzunehmen, auch ohne dass ein Neugerät gekauft wird, wenn die Altgeräte in keiner Abmessung größer sind als 25 cm. Der Händler bietet Ihnen Rücknahmemöglichkeiten direkt in den Filialen und Märkten an. Informieren Sie sich auch bei Ihrem Händler über die Rücknahmemöglichkeiten vor Ort.

Sofern Ihr Altgerät personenbezogene Daten enthält, sind Sie selbst für deren Löschung verantwortlich, bevor Sie es zurückgeben. Sofern dies ohne Zerstörung des Altgerätes möglich ist, entnehmen Sie die alten Batterien oder Akkus sowie Lampen bevor Sie das Altgerät zur Entsorgung zurückgeben und führen Sie sie einer separaten Sammlung zu. Bei fest eingebauten Akkus ist bei der Entsorgung darauf hinzuweisen, dass das Gerät einen Akku enthält. Weitere Möglichkeiten zur Entsorgung des ausgedienten Produkts erfahren Sie bei Ihrer Gemeinde- oder Stadtverwaltung.



**BATTERIEN MÜSSEN WIEDERVERWERTET ODER KORREKT ENTSORGT WERDEN. NICHT ÖFFNEN. NICHT WEGWERFEN, IN FEUER WERFEN ODER KURZSCHLIESSEN.**